
PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ DE EVALUACIÓN DE
F.INANCIAMIENTO DELOS PROGRAMAS DE FINANCIAMIENTO MIPYME, DE

FECHA VIERNES VEINTE DE ENERO DE DOS MIL DIECISIETE.

LUGAR Y FECHA: Sala de Juntas del Fondo Morelos, ubicada en Avenida Plan de
Ayala No. 825 (ochocientos veinticinco), Colonia Teopanzolco, Cuernavaca, Morelos,
a las nueve horas con cinco minutos del día viernes veinte de enero de dos mil
diecisiete

ASISTENTES:
PRESIDENTE SUPLENTE: Lic. Francisco Jair Alvarez García, Subdirector de
Gestión de Proyectos, en Representación de la Secretaría de Economía y Presidente
Suplente

VOCALES: Dra. María Brenda Valderrama Blanco, Secretaria de Innovación, Ciencia
y Tecnologia; Lic. María Guadalupe Ruíz del Río, Directora General del Fondo
Morelos; Lic. Jaime Velâzquez Garduño, Director General de Programas Federales,
en representación de la Secretaría de Hacienda; Lic. Luis Román Morfín Orozco,
Director de Planeación y Gestión de Fondos, en representación de la Secretaría de
T\rrismo; C.P. Marcelo Landa Ocampo, en representación de la CANACINTRA-
Morelos, Lic. Daniel Rodolfo Treviño Villarreal, en Representación de CANACO-
Morelos.-

SECRETARIO: Lic. Hugo Cesáreo Gama Román, Director de Operaciones del Fondo
Morelos.-

INVITADOS PERMANENTES: C.P. y L.D. María de los Ángeles Marcelino Velâzquez,
Comisario Público del Instituto Morelense para el Financiamiento del Sector
Productivo; C.P. Martina Mónica Cárdenas Nava, Directora de Administración del
Fondo Morelos.-

INVITADOS: Ing. Laura Alicia Robledo Acosta, Coordinadora General MIPyME, Lic.
Diana Paulina Escobar Cortés, Analista de Financiamiento; Lic. Jesús Rodríguez
Moreno, Analista de Financiamiento; L.C. Ivonne Maribel Salgado Tapia, Promotora.-

ORDEN DEL DIA

Lista de Asistencia.
Instalación del Comité de Evaluación de Financiamiento de los Programas de
Financiamiento MI PYME.
Declaración de quórum legal para sesionar.
Lectura, Aprobacion y lo Modificación del Orden del Día.
Propuesta de Calendario de Sesiones Ordinarias del Comité de Evaluación
Financiamiento de los P.rogfamas de Financiamiento MIPYME.
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PRIMERA SESIóN ORDINARIA DEL COMITÉ DE EVALUACIóN DE
FINANCIAMIENTO DELOS PROGRAMAS DE FINANCIAMIENTO MIPYME, DE

FECHA VIERNES VEINTE DE ENERO DE DOS MIL DIECISIETE.

6. Presentación del Informe de créditos otorgados del 1" de Enero al 31 de
Diciembre de 2016 de los Programas de Financiamiento del Fondo Morelos.

7. Presentación de la Proyección de Metas de la Derrama Crediticia de los Programas
de Financiamiento del Fondo Morelos para el Ejercicio 2017.
8. Presentación de los lineamientos de los Programas MIPYME.
9. Asuntos que se someten a la Aprobación del Comité de Evaluación de
Financiamiento de los Programas de Financiamiento MIPYME.

9.1. Créditos que se someten para aprobación del Comité de Evaluación de
Financiamiento de los Programas de Financiamiento MIPYYME.
10. Asuntos Generales.
1 1. Clausura de la Sesión.

1. Lista de Asistencia.
Lic. Francisco Jair Álvarez Garcîa, Subdirector de Proyectos, en Representación de
la Secretaría de Economía y Presidente Suplente solicitó a los presentes el registro
de su asistencia en la lista correspondiente, asimismo, solicitó al Lic. Hugo Cesáreo
Gama Román, Secretario del Comité, procediera a realizar eI pase de lista de los
miembros del Comité de Evaluación con la finalidad de constatar la presencia.

Lic. Juan Carlos Salgado Ponce.
Secretario de Economía

C.P. Jorge Michel Luna.
Secretario de Hacienda

Lic. Mónica Patricia Reyes Fuchs.
Secretaria de T\rrismo.

Dra. María Brenda Valderrama Blanco.
Secretaria de Innovación, Ciencia y Tecnología.

Lic. María Guadalupe Ruiz del Río.

\ Oirector General deFondo Morelos.
t\
\-- Lic. Hugo Cesáreo Gama Román.' \' 

Director de Operaciones de Fondo Morelos.

Lic. Jazmín Bastidas Colinas.
Presidente de la COPARMEX-Morelos.

C. César Santiago Ayala Franco.
Presidente de la CANACINTRA-Delegación
Morelos

Presente en su representación la
Lic. Francisco Jair Álvarez Garcia.

Presente en su representación el
Lic. Jaime Velázquez Garduño.

Presente
Lic. Luis

Presente.

Presente.

Presente.

\_<

en su representación el \
Román Morfin Orozco. _l-

T\
\

No asistió.

Presente en su representación el
C.P. Marcelo Landa Ocampo.
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FINANCIAMIENTO DELOS PROGRAMAS DE FINANCIAMIENTO MIPYME, DE
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C.P. Mónica Martina Cárdenas Nava. Presente
Directora de Administración del Fondo Morelos

2. Instalación del Comité de Evaluaciôn de Financiamiento de los Programas
de Financiamiento MIPYME. [\
El Lic. Francisco Javier .A.lvarez Garcia, explicô a los presentes la Propuesta de\ \, -

Integración del Comité de Evaluación de Financiamiento de los Programas a. \.W
Programas de Financiamiento MIPYME, como se muestra a continuación: \

C. Alejandro Uribe García.
Presidente de CANACO-Morelos

C.P. y L.D. María de los Ángeles Marcelino
Velâzquez.
Comisario Público del Instituto Morelense para
el Financiamiento del Sector Productivo

Presente en su representación el
Lic. Daniel Rodolfo Treviño
Villarreal.

Presente

/,, L',t- a,

---'.-')
i
I\

ilIiemþr-o,,.f ntegrante del Oomité Cargo

\s.
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T
N.
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Secretario (a) de Economía (con voz y voto) Presidente

Secretario (a) de Hacienda (convoz y voto) Vocal

Secretario (a) de Turismo (convoz y voto) Vocal
Secretario (a) de Innovación, Ciencia y Tecnología (con voz y
votol Vocal

Director (a) General del Fondo Morelos (convoz y voto) Vocal

Representante de COPARMEX-Morelos (con voz y voto) Vocal

Representante de CANACINTRA -Morelos (convoz y voto) Vocal

Representante de la CANACO-Morelos (convoz y voto) Vocal

Director (a) de Operaciones (con voz y sin voto) Secretario

Comisario Público del Instituto Morelense para el
Financiamiento del Sector Productivo lcon voz v sin voto)

Invitado
Permanente

Director (a) de Administración del Fondo Morelos (convoz y sin
voto) t

Invitado
Permanente

ffi,
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No habiendo comentarios ni observaciones al respecto el Lic. Francisco Jair i¡lvarez
García, dio por instalado el Comité

3. Declaraciôn de Quôrum Legal para Sesionar.
De acuerdo al registro de asistencia y previa verificación de los términos de la
convocatoria, el Lic. Francisco Jair Alvarez García, en Representación de la
Secretaría de Economía y Presidente Suplente del Comité declaró que existía
quórum legal para llevar a cabo la sesión, toda vez qtue se cumple la condición de
encontrarse presente la mitad más uno de los miembros con derecho avoz y voto.---

4. Lectura, Aprobación y/o Modificación del Orden del Día.
El Lic. Francisco Jair Álvarez Garcia, dio lectura al Orden del Día, el cual fue puesto
a consideración de los miembros de este Órgano Colegiado

ACUERDO NO. OOL-?O|OL I t7.- sE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE VOTOS, EL
oRDEN DEL OÍe.------

S.Propuesta del Calendario de Sesiones Ordinarias del Comité de Evaluación de
Financiamiento de los Programas de Financiamiento MIPYME.
El Lic. Francisco Jair Álvarez García, cedió el uso de la palabra al Lic. Hugo Cesáreo

.Gama Román para que desahogara el siguiente punto del Orden del Día.--

Al respecto el Lic. Hugo Cesáreo Gama Román manifestó que de acuerdo a las
Reglas de Operación de los Programas de Financiamiento MIPYME, para el Ejercicio
2OI7 se propone se realicen las Sesiones del Comité de Evaluación los días
señalados en el calendario anexo, a las 09:00 horas, teniendo lugar para Sesionar
la Sala de Juntas de Fondo Morelos.

sEsro$ IIIP.o MÞS ,Ðfa.

\\

2 ORDINARIA FEBRERO 02
3 ORDINARIA MARZO 02
4 ORDINARIA ABRIL o6
5 ORDINARIA MAYO o4
6 ORDINARIA JUNIO o1
7 ORDINARIA JULIO o6
8 ORDINARIA AGOSTO o3
9 ORDINARIA SEPTIEMBRE o7
10 ORDINARIA OCTUBRE o5
11 ORD[NARIA NOVIEMBRE o9
12 øftnrlvenn DICIEMBRE o1
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No habiendo más comentarios sobre la Propuesta de Calendario de Sesiones
Ordinarias del Comité de Evaluación de Financiamiento de los Programas MIPYME
presentado por el Lic. Hugo Cesáreo Gama Román, se tomó el siguiente acuerdo: ----

ACUERDO NO. OO2-2O|OLl L7.-LOS MTEMBROS DEL COMrTÉ DE EVALUACTÓN
DE FINANCIAMIENTO DE LOS PROGRAMAS DE FINANCIAMIENTO MIPYME,
APROBARON pOR UNANIMIDAD DE VOTOS DE LOS PRESENTES, LA
PROPUESTA DE CALENDARIO DE SESIONES ORDINARIAS DEL COMITÉ DE
EVALUACIÓN DE FINANCIAMIENTO DE LOS PROGRAMAS DE
FINANCIAMIENTO MIPYME, PRESENTADA POR EL LIC. HUGO CESTíREO GAMA
ROMÁN, DIRECTOR DE OPERACIONES DEL FONDO MORELOS.----------

6. Presentación de Informe de créditos otorgados del 1o de Enero al 31 de
Diciembre de 2OL6 de los Programas de Financiamiento del Fondo Morelos.
El Lic. Francisco Jair Álvarez García, cedió el uso de la palabra a la Lic. María
Guadalupe Ruíz del Río para que desahogara el siguiente punto del Orden del Día.--

La Lic. María Guadalupe Ruíz del Río dio a conocer a los integrantes del Comité de
Evaluación la derrama crediticia por programa de fînanciamiento efectuada durante
el Ejercicio 2O16.--------

No habiendo más comentarios sobre el Informe de créditos otorgados del 1" de Enero
al 31 de Diciembre de 2016 por la Lic. María Guadalupe Ruíz del Río, se tomó el
siguiente acuerdo:

ACUERDO NO. OO3-aO|OL|L7.-LOS MTEMBROS DEL COMrTÉ DE EVALUACTÓN
DE FINANCIAMIENTO DE LOS PROGRAMAS DE FINANCIAMIENTO MIPYME, SE
DAN POR ENTERADOS DEL INFORME DE CRÉDITOS OTORGADOS DEL
PRIMERO DE ENERO AL TREINTA Y UNO DE DICIEMBRE DE DOS MIL
DIEcISÉIs, RENDIDo poR LA Lrc. MARÍA cUADALUrE rrvÎz DEL nÍo,
DIRECTORA GENERAL DEL FONDO MORELOS.--.......

6.Presentación de la Proyecciôn de Metas de la Derrama Crediticia de los
Programas de Financiamiento del Fondo Morelos para el Ejercicio 2OL7,
El Lic. Francisco Jair Álvarez García, cedió el uso de la palabra a la Lic. María
Guadalupe Ruíz del Río para que desahogara el siguiente punto del Orden del Día.--

La Lic. María Guadalupe Ruíz del Río dio a conocer a los integrantes del Comité de
Evaluación la Proyección de Metas de la Derrama Crediticia de los Programas
Financiamiento del Fondo Morelos para el Ejercicio 2OI7.--------
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No habiendo más comentarios sobre la presentación de la Proyección de Metas de
los Programas de Financiamiento del Fondo Morelos, se tomó el siguiente acuerdo: --

ACUERDO NO. OO4-2O|OL|L7.-LOS MTEMBROS DEL COMrTÉ DE EVALUACTÓN
DE FINANCIAMIENTO DE LOS PROGRAMAS DE FINANCIAMIENTO MIPYME, SE
DAN POR ENTERADOS DE LA PROYECCIóN DE METAS DE LA DERRAMA
CREDITICIA DE LOS PROGRAMAS DE FINANCIAMIENTO DEL FONDO
MORELOS PARA EL F^TERCICIO 2017, RENDIDO pOR LA LIC. MARÍA
GUADALUPE RVflZ DEL RÍO, DIRECTORA GENERAL DEL FONDO MORELOS.------

7. Presentación de los lineamientos de los Programas de Financiamiento
MIPYME.

El Lic. Francisco Jair Álvarez García, cedió el uso de la palabra a la Lic. María
Guadalupe Ruíz del Río para que desahogara el siguiente punto del Orden del Día.--

La Lic. María Guadalupe Ruíz del Río dio a conocer a los integrantes del Comité de
Evaluación los lineamientos de los Programas de Financiamiento MIPYME, mismos
que se integraron a la carpeta, haciendo énfasis que con fecha 10 de enero del2OI7,
se aprobaron las Reglas de Operación de los Programas de Financiamiento MIPYME
en su edición 2OI7, mediante Acuerdo No. 015-10/01,117 del Consejo Directivo, en
donde los cambios más relevantes son: El Fondo Morelos, tendrá un solo Comité de
Evaluación de Financiamiento, el cual será el encargado de la autorizacion de los
financiamientos, evitando contar con un Comité de evaluación por Programa.
Se elimina la opción de garantía de prenda.
Se unifica la tasa moratoria para todos los programas de fìnanciamiento, quedando
en 1.5 veces la tasa ordinaria.
En el apartado C, correspondiente al Programa de Financiamiento para el Sector
T\rrístico, se reduce el plazo de 48 a 36 meses. Se reduce también el monto del
fînanciamiento con garantía de deudor solidario de $500,000.00 a $350,000.00.

1 Así mismo comentó que se anexó en la carpeta un esquema en donde se registran
\\ todos los Programas del Fondo, sus principales características y requisitos. -----------
-|r-- ------

No habiendo más comentarios sobre la presentación de los lineamientos de los
Programas MIPYME, se tomó el siguiente acuerdo: --------

ACUERDO NO. OO5-2OlO1-lL7.-LOS MIEMBROS DEL COMITÉ DE EVALUACTÓN
DE FINANCIAMIENTO DE LOS PROGRAMAS DE FINANCIAMIENTO MIPYME, SE
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GENERAL DEL FONDO MORELOS.--.-.....-

9. Asuntos que se someten a la Aprobación del Comité de Evaluación de
Financiamiento de los Programas de Financiamiento MIPYME.

9.1. Créditos que se someten para aprobación del Comité de Evaluación
de Financiamiento de los Programas de Financiamiento MIPYME.
El Lic. Francisco Jair Álvarez García cedió el uso de la palabra ala L.C. Ivonne
Maribel Salgado Tapia, para que haga presentación de los casos que se le asignaron
para su atención.
9. 1. 1. Juan José Diaz Miranda.
A1 respecto la L.C. Ivonne Maribel Salgado Tapia expuso los puntos en los que se
fundamenta el proyecto y por 1o tanto la propuesta para su aprobación o rechazo
por parte de este Comité de Evaluación de Financiamiento.---------

No habiendo más comentarios al respecto, el Lic. Francisco Jair Álvarez Garcia
sometió a votación la solicitud, llegando al siguiente acuerdo: --------

---t.--- j
ACUERDO NO. OO6-2OIO1/17.-SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE VOTOS DÞ Cih(
LOS PRESENTES, LA SOLTCTTUD DE CRÉDrTO DEL C. JUAN JOSÉ pÍnZH)\
MIRANDA, BAJO LA MODALIDAD DE CRÉDITO SIMPLE pAR.â. INSTALACIONES \
POR UN MONTO DE $SOO,OOO.OO (QUTNTENTOS MrL PESOS OO/ 1OO M.N.f , A UN
PLAZO DE 36 (TREINTA Y SEISI MESES SIN PERIODO DE GRACIA, CON L
RECURSOS DEL PROGRAMA DE FINANCIAMIENTO PARA LA MICRO, pEQUeÑe._..\
Y MEDIANA EMPRESA (PROPYMEI, CON UNA TASA FIJA DEL L2o/o IDOCE pOR\ ..\N.
CIENTOI ANUAL SOBRE SALDOS INSOLUTOS, CON UN INCENTM pOR pAcO \\ \ \
PUNflIAL Y COMPLEIO REDUCIENDO Lll TASA AL 6.50/o (SEIS Pt NT'IO CINCO v
FORCTENTOI.------
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$18,O0O.OO (DIECIOCHO MIL PEsOs OO/ 1OO M.Iv.l; PARA cAsTOs DE
opERAcroN poR uN MoNTo ÐE $z,ooo.oo (Dos MrL ppsos oo/ too M.N.);
BAJO LA MODALTDAD pp CnÉDITO STMPLE PARA ADQUTSTCTóU DE EQUTPO
POR UN MoNTo DE $zo,ooo.oo (vEINTE MIL Ppsos oo/ loo M.N.I; A UN
PLAZO DE 36 (TREINTA Y SErSI MESES CON 2 (DOSI MESES DE PERTODO DE
GRACIA INCLUIDOS, CON RECURSOS DEL PROGRAMA DE FINANCIAMIENTO
PARA LA MIcRo, pneupñe y MEDIANA EMIRESA (pRopyMol, coN UNA TAsA
FIJA DEL L2o/o IDOCE POR CIENTOI ANUAL SOBRE SALDOS INSOLUTOS, CON
UN INCENTIVO POR PAGO PT'NITIAL Y OOMPLENO REDUCIEI{DO IÁ TASA AL 6.50/O
(sE[s PUNTO CrNCO FOR CTENTOI.------

9.1.3. Truck Express Civac, S.A. de C.V.
Al respecto la Lic. Diana Paulina Escobar Cortés expuso los puntos en los que se
fundamenta el proyecto y por lo tanto la propuesta para su aprobación o rectrazo
por parte de este Comité de Evaluación de Financiamiento

No habiendo comentarios al respecto, el Lic. Francisco Jair Álvarez Garcia sometió a
votación la solicitud, llegando al siguiente acuerdo: ------

ACT ERDO NO. (x)8-2OlOllt7.-SE APRUEBA pOR UNANIMIDAD DE VOTOS DE LOS
PRESENTES LA SOLICITUD DE CRÉDITO DE LA EMPRESA TRUCK
clvAc, s.A. DE C.V., BAJO LA MODALIDAD DE CRÉDITO SIMPLE p
GASTOS DE OPERACTóN POR UN MONTO DE $1'5OO,OOO.OO (UN MILLÓN
QUINIENTOS MIL PEsoS OO/ 1OO M.N.l; a UN PLAZO DE 36 (TREINTA Y SEISI
MESES CON 2 (DOSI MESES DE PERTODO DE GRACTA INCLUTDOS, CON
RECURSOS DEL PROGRAMA DE FINANCIAMIENTO PARA LA MICRO, pEQUpÑe
Y MEDIANA EMPRESA (PROPYMEI, CON UNA TASA FIJA DEL L2o/o IDOCE pOR
CIENTOI ANUAL SOBRE SALDOS INSOLUTOS, CON UN INCENTM pOR pAcO
PUNïï'AL Y COMPIÆIID REDUCIENDO IÁ, TASI| AL 6.50/o (SEXS pt NTìO CINCO

\ TRCTENTOI.-
\--------

-Å/ Siendo las 9:45 horas, la Dra. María Brenda Valderrama Blanco, se dispensa de no
poder continuar en la Sesión por motivos de causa mayor, retirándose.
9.1.4. Mac's de México, S.A. de C.V.
A1 respecto la Lic. Diana Paulina Escobar Cortés, expuso los puntos en los que se
fundamenta el proyecto y por 1o tanto la propuesta para su aprobación o rednazo
por parte de este Comité de Evaluación de Financiamiento 4N
No habiendo más .come.r,yxiQs al respecto, el Lic. Francisco Jair Álvarez Gar(
""-:l]: _1 :::ï::l l: Y:r"+ rregando ar siguiente acuerdo: --------

/17 ,/)/ i
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ACUERDO NO. OOg-?OIOLIL7.- SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE VOTOS DE
LOS PRESENTES LA SOLICITUD DE CRÉDITO DE LA EMPRESA MAC'S DE
MÉxlco, s.A. DE c.v., BAJo LA MoDALIDAD DE cRÉDITo DE sIMpLE pARA
ADeulslcróu DE INsuMos poR uN MoNTo DE $too,ooo.oo lcrnx MrL pnsos
oo/1oo M.N.l, PARA SUELDOS Y SALARTOS pOR UN MONTO DE $1SO,OOO.OO
(cIENTo cINcUENTA MIL ppsos oo/ loo M.N.l, pARA cAsros DE opERAc¡ó¡r
PoR UN MoNTo DE $T2o,ooo.oo (cIENTo vEINTE MIL Ppsos oo/1oo M.N.I; A
uN PLAZO DE 36 (TREINTA Y SEISI MESES CON 2 (DOSI MESES DE PERTODO
DE GRACIA INCLUIDOS, CON RECURSOS DEL PROGRAMA DE
FINANcIAMIENTo rARA LA MIcRo, nngunñe y MEDIANA EMrRESA
(PROPYME|' CON UNA TASA FIJA DEL t2o/o IDOCE POR CIENTOI ANUAL SOBRE
SALDOS INSOLUTOS, CON UN INCENTM POR pAcO pt NTIIAL y @MpLEnO
REDUCIENDO LATASAAL 6.5.0/o (SE[S PUNÏìO CINCO FORCIENTOI.------

9.1.5. María Delgado Romero.
Al respecto la Lic. Diana Paulina Escobar Cortés expuso los puntos en los que se
fundamenta el proyecto y por lo tanto la propuesta para su aprobación o rechazo
por parte de este Comité de Evaluación de Financiamiento

,\

No habiendo más comentarios al respecto, el Lic. Francisco Jair Álvarez Garcîa
sometió a votación la solicitud, llegando al siguiente acuerdo: -------- ---------\

^\
ACUERDO NO. OIO-2OlOtlL7.- SE APRUEBA pOR UNANIMIDAD DE VOTOS DE\\\\
LOS PRESENTES LA SOLICITUD DE CRÉDITO DE LA C. MARÍA DELGADO \-¡\ \

ROMERO, BA.IO I,A MODALIDAD DE CRÉDITO SIMPLE PARA ADQUISICIÓN DE \J
MERCANCÍAS POR UN MONTO DE $13O,OOO.OO (CIENTO TRETNÎA MrL PESOS x
OO/ lOO M.lt.l; A IrN vlilz,o DE 36 (TREINTA Y SEISI MESES CON 2 (DOSI MES¡ES¡ DE / Y

PERTODO DE GRACIA INCLUIDOS, CON RÞCt RSOS DEL pROcRAtUA DE \
F-INANCIAwITENTO PARA llr MTCRO, PEQLEÑA Y MEDTANA EMPRESA lpROprMEl, CONå
ttNA TASA F.IJA DEJL L2o/o (DOCE POR CIENTO| ANUAL SOBRE SALDOS INSOLIIIOS, F \
OON IrN INCENTII/O FOR PACIO Pt NTttAL Y OOMPLEIìO REDUCIENDO I"A TASA AL t\
6.60/o (SEIS PUNîO CINCO FOR CIENTOI. 

^\J;:i;:.il;;;ä;;;:;;;ö:---. /\'
rï

Al respecto la Ing. Laura Alicia Robledo Acosta expuso los puntos en los que se ,\,
fundamenta el proyecto y por lo tanto la propuesta para su aprobación o rechazo ll

ï: tï:: _T 
* 

::ït::__T T:1i:i::::: 1111"'"-î11________::____________:________ \l---- tr \l

No habiendo más comentarios al re.specto, el Lic. Francisco Jair AlvaFranci
cuerdc

Lic
nte

l, el
iguir

to,
si¡

respec
ndo al

I

sometió a votac
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ACUERDO NO. OIL-2OlOtlL7.- SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE VOTOS DE
LOS PRESENTES LA SOLICITUD DE CRÉDITO DE LA EMPRESA TNDUCHEM, S.
DE R.L. DE C.V., BA^'O I"A MODALTDAD DE CRÉDITO DE HABILITACIÓN y/O
AvÍo IARA ADeursrcróN DE MATERTAs pRrMAs poR uN MoNTo DE
$6g9,000.00 (sEIscIENTos ocHENTA y rREs MIL ppsos oo/ 1oo M.N.l, pARA
sUELDos Y SALARIoS PoR UN MoNTo DE $44o,ooo.oo IcUATRocIENToS
CUARENTA MrL PESOS OO/ 1OO M.n.l; BAJO LA MODALTDAD DE CnÉplrO
REFAccIoNARTo rARA ADeursrcrów DE Eeurpo poR uN MoNTo DE
$gzz,ooo.oo (TREscIENTos SETENTA y srETE MrL pnsos oo/ 1oo M.N.l; e tnv
PLATß DE 36 (TREIN'TA Y SEISI MESES CON 2 IDOSI MESES DE PBRIODO DE GRACIA
INCLUIDOS, OON RECI'RSOS DEL PROGRAIT{A DE FTNANCIAIVIIENïìO PARA Ll\ MICRO,
ppQUflV¡ Y MEDIANA F,MPRESA (PROPíMQ, CON ttNA TASA FI^IA DDL L2o/o (DOCE
FOR CIENîO| ANUAL SOBRE SALDOS INSOItrTnOS, OON t N INCENTTVO FOR PAGO
Pt NTt AL Y COMPLEIO REDUCIENDO LA TASA AL 6.50/o (SEIS PUNTO CINCO FOR
CIENTìOI.

9.L.7. María Cleopatra Marquet y Riveroll.
Al respecto la Ing. Laura Alicia Robledo Acosta expuso los puntos en los que se
fundamenta el proyecto y por 1o tanto la propuesta para su aprobación o rechazo
por parte de este Comité de Evaluación de Financiamiento

No habiendo más comentarios al respecto, el Lic. Francisco Jair Álvarez Garcia
sometió a votación la solicitud, llegando al siguiente acuerdo:-

ACUERDO NO. OLz-zOlOllL7.- SE APRUEBA POR UNANTMTDAD DE VOTOS DE
LOS PRESENTES LA SOLICITUD DE CRÉDITO DE LA C. MARÍA CLEOPATRA
MARQUET Y RIVEROLL, BA"'O I"A MODALIDAD DE CRÉDITO SIMPLE PARA
ADQUTSTCTÓN DE MERCANCÍAS pOR UN MONTO DE $81,OOO.OO ( OCHENTA y
UN MIL PEsos OO/ lOO M.N.l; A g¡ PLIØß DE 36 (TRF,trITA Y SEISI MES¡ES cON 2
(DOSI MESES DE PERIODO DE GRACIA INCLUIDOS, CON RDCT RSOS¡ DEL pROcRAMA
DE FINÁNCIAMIENÎO PARA Ltr MTCRO, pEQrrEÑA y MEDIAT{A ETVIPRESA (pROprMEl,
CON t NA TASA FIJA DEL L2o/o (DOCE FOR CIENTOI ANUAL SOBRE SALDOS
INSOLIIIOS, CON uN INCENTIT/O FOR PAGO PITNTUAL Y COMPLEITO REDUCIENDO I"A
TASA AL 6.50/o (SEIS PT NTO CINCO FOR CIEN1ìO1."---------

9.1.8. Sergio César Martínez Espinoza.
Al respecto el Lic. Jesús Rodríguez Moreno expuso los puntos en los que se
fundamenta el proyecto y por lo tanto la propuesta para su aprobación o rechazo^

ï: t_ïi: _T 
* ::?::: !:zi'_:i::l t 11ï*f11______________:________________ h

No habiendo más .o^"nffi" ut ,""p"cto, el Lic. Francisco Jair Álva rez Garcia tl,,/

\

,'W'^,.-S
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sometió a votación la solicitud, llegando al siguiente acuerdo:---------

ACUERDO NO. Ol3-zOlOLlt7.- SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE VOTOS DE
LOS PRESENTES LA SOLICITUD DE CRÉDITO DEL C. SERGIO CÉSEN
MARTÍNEZ ESPINOZA, BR^IO LI\ MoDALIDAD DE cRÉDITo sIMPLE PARA
ADQUTSTCTÓN DE MERCANCÍAS pOR UN MONTO DE $2SO,OOO.OO
(DOSCIENTOS CINCUENTA MIL PESOS OO/ 1OO M.Iv.l; A t N PLATß DE 36
(TREINTA Y SEISI MESES CON 2 (DOSI MESES DE PERTODO DE GRACIA TNCLUTDOS,
CON RECT'RS¡OS DEL PROGRAIT,IA DE FINANCIAIVIIENÎO PARA LII MICRO, PÞQT'EÑA Y
MEDIAI{A EMPRESA (PROPrMEI, CON t NA TASA FIJA DE,L L2o/o (DOCE pOR CTENTOI
ANUAL SOBRE SALDOS¡ INSOLIInOS, CON t N INCENTffO FOR pAcO pt NTUAL y
COMPLEIìO REDUCIENDO LA TASA AL 6.50/o (SEIS PIINîO CINCO FOR CIEN11OI...--------

9.1.9. Nelly Silva Cuevas.
Al respecto el Lic. Jesús Rodríguez Moreno expuso los puntos en los que se
fundamenta el proyecto y por lo tanto la propuesta para su aprobación o rechazo
por parte de este Comité de Evaluación de Financiamiento.---------

No habiendo más comentarios al respecto, el Lic. Francisco Jair Álvarez García
sometió a votación la solicitud, llegando al siguiente acuerdo: --------

ACUERDO NO. OI4.ZOIOLIL7.- SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE VOTOS DE
LOS PRESENTES LA SOLICITUD DE CRÉDITO DE LA C. NELLY SILVA CUEVAS,
BA'O LII MODALIDAD DE CRÉDITO SIMPLE PARA INSTALACIONES POR UN
MONTO DE $15O,OOO.OO (CIENTO CTNCUENTA MrL PESOS OO/1OO M.N.l; eUV
PLATß DE 36 (TREINTA Y SErSI MESES CON 2 (DOSI MESES DE PERTODO DE GRACTA
INCLUIDOS, CON RDCITRSOS DEL PROGRAMA DE F-INAÌ{CIAMIENIO PARA LA MICRO,
PEQT EÑA Y MEDIANA EMPRESA (PROprMEl, CON t NA TASA FL'A DDL L2o/o (DOCE
FOR CIENTìOI ANUAL SOBRE SALDOS INSOLIrnOS, CON T'N INCENTTVO IIOR PAGO
PT NTIIAL Y COMPLEnO REDUCIENDO LA TASA AL 6.50/o (SEIS PUNîO CINCO FOR
CIFTN1ìOl

\

xl/-

Ì
'\

9.1.10. Martín García Pêtez.
Al respecto el Lic. Jesús Rodríguez
fundamenta el proyecto y por lo tanto
por parte de este Comité de Evaluación

Moreno expuso los puntos en los que se
la propuesta para su aprobación o rechazo
de Financiamiento. ---------

No habiendo más comentarios al respecto, el Lic. Francisco Jair Álvarez Garcia A
sometió a votación la solicitud, llegando al siguiente acuerdo:--------- --- I

lf'
AcuERDo No. oL5-2ynlr,r?j APRUEBA poR UNANTMTDAD DE voTos DE[/

/;t, 11
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Los rRESENTES LA soLrcrruD DE cRÉDrro DEL c. MARTÍu cencÍa nÉnnz,
BR^to Ll MoDALIDAD DE cnÉpno srMpLE rARA ADeulslclór DE
MERcANcÍes poR uN MoNTo op $roo,ooo.oo (crEN MrL pnsos oo/1oo
M.Iv.l; A t N PLATß DE 36 (TREINTA Y sElsl MESES CON 2 (Dosl MESES DE PERIODO
DE GRACIA INCLUIDOS, CON RECttRSOSi DEL PROGRAMA DE F.TNANCIAIUTENIìO
rARA Ll\ MIcRo, rngunñe y MEDIANA ErvrpREsA (pRoI'rMEl, croN t NA TAsa FLIA
DEL t2o/o (DOCE FOR CIENÏìO| ANUAL SOBRE SALDOS INSOLUIìOS, CON IrN
INCENTTI/O FOR PAGO PttNTttAL Y COMPLEnO REDUCIENDO I"A TASA AL 6.60/o (SEIS
puNrìo clNco FoR cIENl0l.----------

10. Asuntos Generales.
Et Lic. Francisco Jair Álvarez Garcîa, preguntó si alguno de los miembros del Comite
quisiera abordar algún asunto, cediendo el uso de la palabra a la Lic. María
Guadalupe Ruiz del Río.--

La Líc. María Guadalupe Ruiz del Río solicitó al representante de la Secretaría de
Hacienda, el Lic. Jaime Velázquez Garduño, srr apoyo para poder dar seguimiento y
agilizar el trámite de la autorización de los subsidios para ratificación de firmas e
inscripción del contrato de crédito para los acreditados de Fondo Morelos.-

El Lic. Jaime Yelâzquez Garduño expresó que con mucho gusto lo haría.-

El Lic. Daniel Rodolfo Treviño Villarreal, comentó acerca de unas socias de la
CANACO propietarias de la Farmacia San Diego, en relación a que su solicitud de
crédito había sido denegada por la situación de la garantía preguntando si no había \
:_'11 :':1:_1 i:Ti:1:*::!11ï*f1ï___:_____________:____________:____:_______:_:____-+
La Ing. Laura Alicia Robledo Acosta comentó que se habían atendido, sin embargo, \

, la garantía de hipoteca que ofrecieron resultó su ubicación dentro del polígono de
-'\ bienes comunales, por 1o que no podía tomarse como garantía, sin embargo, se

--P-zpt."entó su solicitud con el respaldo de una garantía prendaria, por un monto
menor de acuerdo a la cobertura de la garantía siendo autorízado, la solicitante
agradeció y declinó el financiamiento expresando que conseguiría un deudor
solidario para poder incrementar el monto del crédito.---------

11. Clausura de la Sesión.
El Lic. Francisco Jair Álvarez Garcîa dio por clausurada la sesión siendo las diez
horas con ocho minutos del viernes 2O de enero de dos mil diecisiete.------

1,, ''-..
12 \w
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Economía.
Presidente Suplente

Dra. María Brenda Valderrama Blanco.
Secretaria de Innovación, Ciencia Y

Tecnología.
Vocal.

Lic. María Guadalupe Ruíz de Río.
Directora General del Fondo Morelos

Vocal.
Hacienda.

Vocal

Secretaría de T\rrismo.
Vocal.
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C.P. Marcelo Landa Ocampo.
En Representación de la CANACINTRA-

Morelos.
Invitada Permanente

Productivo.
Invltada Permanente

b I

Llc. Hugo

Secretario
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del Instituto M
para el Financiamiento del SeCtor
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